

Où retrouver « Le Séquestre Infos » ?

A LA MAIRIE

AU COMPLEXE
OMNISPORTS

AU QUARTZ

DANS VOTRE BOITE
AUX LETTRES
(pour les Séquestrois)

Coordonnées Mairie :

Place Jules Ferry

81990 LE SEQUESTRE

mairie@lesequestre.fr

05 63 54 40 13

Astreinte Services

Techniques :

06 07 42 17 61

Site Mairie :

www.lesequestre.fr

Facebook :

@LeSequestreMairie

Appli. Smartphone :

MyCityPocket

Horaires Mairie :

Lundi, Mardi,

Jeudi : 8h30-12h00

et 13h30-18h00

Vendredi : 8h30-12h00

Mercredi matin et

Vendredi après-midi

sur RDV

RADARS : ET SI ON LEVAIT LE PIED ?



« **J**e ralentis quand je vois que le radar indique que je suis à plus de 50 car je me dis que des gens vont voir que je vais trop vite ! » C'est la remarque qui m'est revenue à plusieurs reprises en discutant avec vous.

L'impact des radars pédagogiques est surtout flagrant si l'on se trouve à proximité. On voit très clairement des voitures ralentir quand l'affichage devient rouge. Ceci est vrai pour les deux dispositifs. Ceux-ci mesurent la vitesse des véhicules dans les deux sens de circulation.

De ce fait nous connaissons toutes les vitesses de tous les véhicules avec l'heure de passage.

Si pour celui qui est du côté du hameau de la Bondancié, les affichages révèlent un dépassement pour environ 15% des automobilistes, c'est un peu plus de 20% du côté du bassin d'orage au bas de la rue Camp Countal.

En revanche quand les voitures roulent dans le sens où l'on ne voit pas la vitesse, c'est près de 40% de dépassement sur chacun des deux sites.

Il y a eu quelques excès de vitesse en dehors de l'entendement. Certains ont dépassé les 100 Km/h.

L'avenue Saint Exupéry, qui est pourtant la voie la plus empruntée du Séquestre, voit malgré tout passer peu de véhicules.

En effet en semaine, ce sont environ 800 voitures par jour qui passent, et moitié moins le dimanche. Cela veut donc dire que les usagers de cet axe sont essentiellement des concitoyens. Il en va de même pour ceux qui sont en excès de vitesse. Ces dépassements sont donc de notre fait.

La vitesse, les imprudences, les dépassements de vitesse, ce ne sont pas les autres, c'est bien de nous dont il s'agit. Je vous invite tous à « lever le pied ». Notre sécurité est de notre responsabilité.

Le Maire, Gérard **POUJADE**

DATES À NOTER

Elections : 20 et 27 juin

Les **dimanches 20 et 27 juin** se déroulent les **Elections Départementales et Régionales**.

Exceptionnellement, le bureau de vote (unique pour les deux élections) se tiendra **au complexe omnisports**. Il sera ouvert de 8h à 18h.

Pensez à amener votre carte d'identité pour pouvoir voter !

Si vous êtes absents, vous pouvez établir une procuration auprès de la Gendarmerie ou du Commissariat. Par ailleurs, si vous ne pouvez pas vous déplacer pour cause de handicap ou de raison de santé, vous pouvez contacter la Gendarmerie pour qu'un agent se déplace à votre domicile pour faire la procuration.



Sur un air d'accordéon : 26 juin

Depuis un an, les moments de convivialité se sont faits rares. Malgré les sourires derrière nos

masques et la formidable capacité d'adaptation des petits et des grands, il nous tarde à tous de nous revoir et de partager un peu de chaleur, dans le respect des gestes barrières encore imposés.

Ce mois de juin se déroulera sans fête de village ni fête de la musique mais nous vous proposons de **nous retrouver autour d'un verre le samedi 26 juin sur la place Jules Ferry de 18h à 20h**.

Luka MICHARD sera présent pour égayer ce moment de quelques airs d'accordéon.

Cette soirée vous est offerte par la mairie et sera annulée en cas de pluie.



VIE MUNICIPALE

LES PETITS CHANTIERS CITOYENS... SUITE !



Nous ne pouvons que déplorer au quotidien, les incivilités liées au jet de déchets sur la voie publique. Outre la mauvaise image que

peut laisser ce spectacle, il y a en plus un enjeu de santé sur le long terme : ces débris se dégradent, s'infiltrent dans la terre ou se désagrègent dans l'eau, pour se retrouver au final dans l'estomac des poissons que nous mangeons, dans l'eau que nous buvons, dans l'air que nous respirons.

Il y a de plus en plus de gens qui individuellement ou collectivement profitent d'une sortie pour ramasser les déchets dans leur quartier ou dans un coin qu'ils affectionnent particulièrement.

Nous ne pouvons laisser ce travail à quelques volontaires. Nous avons décidé de participer et de faire notre part. Ainsi, depuis le 29 mars, plusieurs élus rejoints par quelques dizaines de citoyens se sont donnés rendez-vous le lundi matin avec gants, sacs poubelles et pinces.

Bien évidemment nous ne pouvons pas ratisser la commune mètre carré par mètre carré, mais **cette action nous a permis de récupérer entre 4 et 5 m³ de déchets** qui ont ensuite été triés et jetés par Bruno, un des agents municipaux.

Visibles avec des chasubles fluos, les bénévoles ont été félicités et encouragés.

Nous avons appris que des parents menaient la même action avec leurs enfants le week-end.

Il n'en fallait pas plus pour qu'on décide de **proposer aux enfants de la commune de nous rejoindre pour 2 dates qui clôtureront cette année de petits chantiers : avec l'école avant les vacances et avec le centre de loisirs cet été.**

L'occasion de sensibiliser cette génération à ces petits gestes simples pour protéger l'environnement : jeter, trier, recycler !

MOUSTIQUES TIGRES



55 foyers ont accepté de participer à l'expérimentation de la lutte contre les moustiques tigres. Nous les en remercions.

Lors des formations qui ont eu lieu la semaine du 7 au

12 juin, les participants ont pu récupérer les appareils (deux pièges à pontes et un "aspirateur à moustiques") en mairie.

Chaque lot de 3 pièges a été acquis auprès de la Jardinerie Tarnaise au prix préférentiel de 183.60 €. Sur cette somme, la

mairie prend à sa charge la moitié, laissant à la charge de chaque foyer participant seulement 90 € (le prix public du lot de 3 pièges avoisine normalement les 220 €).

Les volontaires se sont engagés à faire remonter vers la mairie, le relevé de la quantité de moustiques capturés par cet appareillage.

Ces relevés seront mensuels et seront étalés sur 4 mois, de juin à septembre.

A partir de ces données, nous pourront établir une cartographie du taux de présence des moustiques par quartier de la commune.

Selon la qualité des captures, cela nous permettra d'envisager ou pas d'une seconde opération pour la saison prochaine.

LE BOIS DE TAILLEFERRIÉ : FORÊT COMMUNALE

Tout le monde ne le sait pas, mais le bois qui est en dessous du stand de tir, de la centrale photovoltaïque et qui va jusqu'au pas de tir du club de tir à l'arc appartient dans sa grande majorité à la commune.

Il s'agit donc d'une destination familiale à proximité du village. Nous l'avons parcouru avec des représentants de l'ONF (Office National de Forêts) pour voir quelle gestion nous pourrions avoir de cet espace.

Cette forêt est sillonnée par de nombreux sentiers et **nous y avons découvert des trempins ou des dispositifs de saut pour des vélos ou des motos.**

D'une part, nous rappelons que l'usage d'engins à moteurs thermiques est strictement interdit dans le bois.

La confection de trempins et autres aménagements l'est tout autant.

Dans cette forêt, nous sommes certes dans un espace public.

Nous souhaitons conserver un aspect nature sans en empêcher l'usage.

Mais ce n'est pas pour autant que tout un chacun peut s'approprier l'espace pour y construire des aménagements qui pourraient s'avérer dangereux pour autrui.



ZOOM SUR UNE MICRO-ENTREPRISE DU SÉQUESTRE : DIMITRI HOULÈS



Il utilise un matériel professionnel dans ses interventions délicates et détient un diplôme qui l'autorise à utiliser des produits CERTIBIOCIDE pour un traitement écologique.

Au sujet des frelons asiatiques, Dimitri précise :

« la création des petits nids dans les combles, les cabanes, les avant-toits, le haut des arbres se fait au début du printemps en fonction du climat ; il faut agir très vite contre la reine avant qu'elle ne pondre et que le nid ne se développe avec les frelons ouvriers ; si le particulier ou l'entreprise n'agit pas pour traiter ce problème à temps, les nids se multiplient d'une année sur l'autre ». Il ajoute : « ma démarche initiale est de sauvegarder l'abeille de plus en plus menacée par le frelon ces dernières années ».

Dimitri traite également à titre préventif les pins contre l'invasion des chenilles processionnaires (très actives entre décembre et avril) et procède à l'enlèvement des cocons.

Bon à savoir : Depuis plusieurs années, la **mairie finance la destruction des nids de frelons asiatiques** chez les particuliers de la commune. En 2020, Dimitri HOULES est ainsi intervenu 7 fois au Séquestre pour détruire des nids et les enlever avant les gelées. Il n'hésite pas à cette occasion à prodiguer des conseils de précaution aux habitants.

DH DESINSECTISATION intervient à Albi - Le Séquestre dans un rayon de 50 kms tant en milieu urbain que rural.

Tél : 06 86 20 90 14

Adresse : 11, rue Louise Michel 81990 LE SEQUESTRE

Mail : dimitrihoules@gmail.com

Plus d'informations : www.dimitrihoules-desinsectisation.com

Tous les auto-entrepreneurs présents sur la commune ont une utilité sociale précieuse au plan des divers travaux et des interventions chez les particuliers.

Dimitri HOULES fait partie de ces jeunes passionnés par leur métier et soucieux d'intervenir contre les insectes nuisibles et dangereux pour l'Homme, tout en étant protecteur de l'environnement et de la biodiversité.

Dimitri s'est formé sur le tas, et fort de l'expérience de son père apiculteur à Toulouse, il a créé sa petite entreprise en 2017. Sa spécialité est la **destruction et l'enlèvement des nids de guêpes et de frelons**, durant la période d'avril à novembre-décembre, jusqu'aux premières gelées.

OUVERTURE D'UN NOUVEAU COMMERCE À LA BAUTE

Le 28 mai, la **boutique SATYVA** a ouvert ses portes et propose non seulement des cigarettes électroniques, une épicerie fine, mais aussi **divers articles riches en CBD (cannabidiol)** sous forme de cosmétique, d'huile, de capsule ou de produits alimentaires.

Un petit salon de réception se trouve à l'intérieur du magasin pour un accueil convivial et des conseils utiles propres au commerce de proximité.

SATYVA est le premier groupe français dans ce secteur professionnel, il dispose de 30 points de vente sur le territoire national dont une dizaine en Occitanie.

Horaires : du mardi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 19h

Adresse : Allée du Commerce, La Baute

Tél. : 05 67 72 00 66

Responsables : Candice BOUET et Rachid HADJEB

Mail : satyva.albi@gmail.com

Bon à savoir : le CBD est reconnu et réputé pour soulager des douleurs par ses actions anti-inflammatoires, atténuer l'anxiété, combattre l'insomnie ; il a des effets apaisants sur l'organisme humain, mais aussi sur celui des animaux domestiques.

C'est un véritable allié contre les diverses addictions néfastes à la santé.



SOLDES D'ÉTÉ DÉCALÉS

En raison des conséquences économiques de la crise sanitaire pour les commerçants, les soldes d'été débiteront le **mercredi 30 juin** (et non le 23 juin) pour une durée de quatre semaines (donc **jusqu'au mardi 27 juillet**).

VIE MUNICIPALE

CONNAISSEZ-VOUS ANIMADO ?

Non ? Ah bon ? Mais si... Cette bande de jeunes de 15 à 18 ans, constituée de Coline, Quentin, Paul-Arthur, Ludivine, Juliette, Emma, Arthur, Violine, Quentin, Hugo, Sarah et Tara... Cela ne vous dit rien ? Alors laissez moi vous raconter.

Tout commence par une prise de conscience : une conscience de notre situation, de notre chance, la chance que nous avons de manger, de jouer et de rire comme bon nous semble, sans difficulté. Mais malheureusement ce n'est pas le cas de tous, et c'est là que notre combat commence.

Alors nous avons décidé d'agir, en prenant contact avec des personnes pouvant nous aider à agir, en récoltant des fonds, en envoyant des colis dans un orphelinat au Portugal, en organisant des divertissements à l'école de notre village ou en faisant des dons d'argent pour que des enfants puissent partir en vacances.

AnimAdo, c'est deux ans de travaux, et réunions, d'entraide, d'expérience dans le milieu du travail, de rires, d'émotions et j'en passe.

AnimAdo, c'est aussi du soutien, de nos sponsors jusqu'aux associations qui n'hésitent pas un seul instant à répondre à nos appels.

Mais surtout, AnimAdo c'est de l'écoute, de l'attention pour ceux

qui nous demandent de l'aide, enfin de répondre au mieux à leurs besoins, que ce soit des produits de première nécessité, de jouets éducatifs ou encore de matériel de sport.

C'est une expérience extrêmement enrichissante, qui nous ouvre les yeux sur le monde dans lequel nous vivons, qui nous motive à faire un pas vers l'autre avec bienveillance et qui, nous l'espérons, fera de nous des adultes responsables.

Tara pour AnimAdo



SÉNIORS : ACTIVITÉ PHYSIQUE ADAPTÉE



Delphine et Marie-Hélène sont heureuses de vous retrouver au Quartz à compter du mercredi 16 juin 2021. Elles seront présentes les mercredis de 9h à 12h et vous

proposeront une séance ludique et conviviale d'activité physique adaptée à vos capacités pour retrouver la forme ! Elles vous présenteront le programme de la rentrée de septembre !

Les nouveaux sont les bienvenus : vous pouvez téléphoner à l'association pour convenir d'un rendez-vous.

Pensez à venir avec des vêtements souples, des chaussures type tennis, une bouteille d'eau et l'accessoire indispensable : le masque !

L'association **Cap Atout Âge 81** est affiliée à la fédération « Sport pour Tous ». Elle intervient auprès des personnes avançant dans l'âge, atteintes de pathologies ou de douleurs chroniques, de personnes sédentaires... Son objet est la promotion des activités physique et sportives comme vecteur de santé à tous les âges et dans tous les milieux.

Plus généralement, il s'agit de mettre en place des activités adaptées aux besoins du public concerné, dans un but de détente, de bien-être, de socialisation et de prévention.

Contact : 07 89 68 99 84 www.capatoutage81.fr

JEUNES : PASS CULTURE



Tu as 18 ans ?

Profite de 300 € pour découvrir la culture autour de chez toi.

Le Pass Culture est une mission de service public portée par le ministère de la culture.

Ce dispositif te permet d'avoir accès, l'année de

tes 18 ans à une application sur laquelle tu disposes de 300 € pendant 24 mois, pour découvrir et réserver, selon tes envies, les propositions culturelles de proximité et offres numériques (livres, concerts, théâtres, musées, cours de musique, abonnements numériques, etc).

Pour en bénéficier : avoir 18 ans, résider en France, télécharger l'application sur ton smartphone ou sur ton ordinateur et t'inscrire sur pass.culture.fr